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Top 7.6 Bliestalradweg

Der Vorsitzende berichtet, dass der Bliestalradweg ein ständiger Problempunkt sei. Die 
landwirtschaftlichen Fahrzeuge würden immer größer, die Fahrräder immer mehr, so 
dass dies vor allem zur Erntezeit Probleme bereite. Der Weg ist etwas zu schmal, die 
Radfahrer seien uneinsichtig. 
Es habe heute Mittag eine Besprechung gegeben. Eine Möglichkeit, dies zu ändern, 
gäbe es eigentlich nicht. Es sollten vermehrt Presseberichte zu diesem Thema 
veröffentlicht werden und es solle eine neue Beschilderung geben.  


